

Jahresbericht 2015 der Eltern-Kind-Gruppe „Die kleinen Strolche“

Ein kleiner Rückblick der letzten Monate (durch Leiterin Manuela Hettler):

- Am 07.07.2015 habe ich die Eltern-Kind-Gruppe mit 5 Kindern übernommen
- Juli 2015 Ausflug in den Churpfalzpark Loifling mit ca. 35 Teilnehmern
- August 2015 Ausflug Wasserspielplatz in Rauberweiherhaus ca. 20 Teilnehmer
- September 2015 Herbst-/Winterbasar in der Grund- und Mittelschule
- Oktober 2015 Kinderkochkurs beim Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten
- November 2015 Beteiligung am St. Martins-Umzug mit selbstgebastelten Laternen
- Ausflug in die Tobiwelt mit den Basarhelfern ca. 35
- Kaffee und Kuchenverkauf auf der Krippenausstellung
- Wegen dem großen Zuspruch haben wir uns im Dezember 2015 dazu entschlossen eine 2. EKG-Gruppe zu eröffnen
- Kochkurs für die Mama´s beim Heitzler in Neunburg v. Wald
- Weihnachtsfeier und Verabschiedung der Kindergartenkinder
- Januar 2016 Renovierung der Räume
- Februar 2016 Faschingsfeier
- März 2016 Frühjahrs-/Sommerbasar in der Grund- und Mittelschule
- Aktuell sind es 15 Mama´s (manchmal auch Papa´s) und 16 Mädchen und Jungs also eine tolle Truppe. Freuen uns schon auf viele gemeinsame Momente in diesem Jahr.

Kassenbericht:

Einnahmen bis Dezember 2015	3.778,91 Euro
Ausgaben bis Dezember 2015	<u>3.025,18 Euro</u>
	753,79 Euro